

Termine

- Sa, 31.08.2013:
 Kinder– und Sommerfest mit 10. Klingaer

 Fischerstechen
- Sa, 21.09.2013, bis So, 22.09.2013:
 Feuerwehr-Ausfahrt
- Sa, 16.11.2013: Schlachtfest
- Fr, 20.12.2013: Lebendiger Adventskalender
- Mo, 30.12.2013:
 20. FF-Skatturnier

Personalia

Jubiläen:
 Wir gratulieren Christian
 Clemens, Susann Donner, Hans-Günter Droll,
 Dirk Eisermann, Frank
 Richter, Dietmar Schinkel, Jens Stottmeister
 und Mario Voigtländer
 herzlich zu ihren 0erund 5er-

Geburtstagsjubiläen!

Wasser marsch beim Tag der offenen Tür



Zwei besondere Herausforderungen hatten Klingas Feuerwehr und ihr Förderverein bei ihrem diesjährigen Tag der offenen Tür und Tanz in den Frühling zu meistern: das kühle, regnerische Wetter und das Champions League-Finale. Gegen Petrus' Willkür halfen große Zelte und die Fahrzeughallen, die Fußball-Fans konnten mit einer Beamer-Live-Übertragung befriedigt werden. Auch in allen anderen Bereichen lief das Fest erneut erfolgreich und zog zahlreiche große und kleine Gäste aus Klinga und der Umgebung in seinen Bann. Mit 23 Kuchen und Torten der Feuerwehrund Vereinsfrauen konnte jeder Hunger gestillt und jeder Geschmack befriedigt werden. Die Jüngsten ließen sich von

Sophie Pohl schminken und bastelten mit Claudia Pohl lustige Frösche. Anschließend tobten sie auf der Feuerwehr-Hüpfburg, übten das Löschen mit der Kübelspritze und erkundeten mit Ralf Kluthmann die Einsatzfahrzeuge. Unter der Leitung von Jugendfeuerwehrwart Steffen Schumann zeigte der Nachwuchs sein Können. Er rettete "verletzten" Jens Luebeck und löschte einen Brand schneller, als dieser vorher entzündet werden konnte. Zwischen Grill und Zapfhahn - es gab temperaturbedingt sogar noch einmal Glühwein sorgte flotte Musik für eine meist gut gefüllte Tanzfläche und hielt so die meisten Gäste erneut bis in den frühen Morgen.







Neue Feuerwehr-Einsätze

- 04.02.2013, Naunhof: Wohngebäudebrand
- 05.04.2013, Lindhardt: Lagerhallenbrand
- 15.04.2013, Klinga: Brand Gartenabfälle

Bilanz 2013:

- Einsätze:
- Gesamteinsatzstunden: 117,0

Millionenschaden bei Brand in Lindhardt



Am 5. April um 14.28 Uhr alarmierte die Leitstelle Grimma die Klingaer Feuerwehr wegen eines Brandes in Lindhardt. Auf dem ehemaligen Kasernengelände war einer dreischiffigen, etwa 200 Meter langen Lagerhalle ein Feuer ausgebrochen. Die Halle war mit Warenpaletten für den Buchgroßhandel belegt und vollflächig mit Solar-

Paneelen bedeckt.

Gemeinsam mit weiteren Feuerwehren der Region unterstützten die Klingaer Feuerwehrleute die Naunhofer Kameraden beim Löschangriff mit drei Trupps unter Atemschutz. Zudem übernahm die Klingaer Wehr die Atemschutzüberwachung für alle Einsatzkräfte im Brandabschnitt und brachte einen Be-

leuchtungssatz sowie einen Behelfsmonitor zum Einsatz. Nach Presseinformationen waren von diesem Brand 97 Verlage betroffen und mindestens 6 Millionen Bücher ein Opfer der Flammen geworden. Allein dieser Schaden wird auf mehr als 50 Millionen Euro beziffert. Der Brand erfuhr deutschlandweite Resonanz.

19. Feuerwehr-Pokal geht nach Grimma



Stammgäste und auch neue Spieler folgten dem Aufruf

zum 19. Skatturnier um den Pokal der Freiwilligen Feuerwehr Klinga. Die insgesamt 36 Skatfreunde fanden einen entspannten 1. Mai beim sportlichen Reizen und Stechen. Stärkung zwischendurch bot die Feuerwehrmannschaft mit Bockwurst und Fettschnitten sowie Getränken ganz nach Geschmack. Am Ende konnte sich Kay Dittrich aus Grimma über den großen 19. Klingaer Feuerwehr-Pokal und ein üppiges Preisgeld freuen. Die "Rote Laterne" für den letzten Platz ging mit Uwe Döhler nach Zedtlitz und blieb so ausnahmsweise nicht im Dorf.

Impressum

Herausgeber:

Freunde und Förderer der Freiwilligen Feuerwehr Klinga e. V.

Der Vorstand

Kontakt:

lauffeuer (at) feuerwehr-klinga.de

Fördervereins-Vorstand im Amt bestätigt

Auf der diesjährigen Mitgliederversammlung konnte der Fördervereinsvorstand erneut eine erfolgreiche Bilanz der Vereinsarbeit vorlegen. Nach dem Rechenschafts- und Finanzbericht wurde der Vorstand entlastet und zugleich für die neue Amtszeit wiedergewählt. Im Anschluss wurden die Vorhaben für das Jahr 2013 mit Schwerpunkt in der Jugendarbeit vorgestellt.

